
REQUERIMENTO Nº      412 ⁄2008.

EMENTA: em reiteração ao requerimento 153⁄2008, ao Sr. Prefeito João Antônio Salgado 
Ribeiro,  junto a Empresa Bandeirante Energias do Brasil,  solicitando informar  sobre a 
possibilidade de  colocar postes de iluminação próximo aos pontos de ônibus, Rodovia 
Amador Bueno da Veiga. 

 
 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 
 

Considerando que em resposta ofício 529⁄2008 – GP, foi informado que trata se de 
sugestão valida cuja viabilidade, no momento, esta sendo analisado pela Secretaria de 
Planejamento. 

 

Considerando que os pontos de ônibus ficam no escuro, oferecendo riscos aos usuários

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário desta Casa de Leis, se oficie ao Sr. Prefeito 
Municipal João Antônio Salgado Ribeiro,  junto a Empresa Bandeirante Energias do 
Brasil, solicitando informar sobre a possibilidade de colocar postes de iluminação próximo 
aos pontos de ônibus, Rodovia Amador Bueno da Veiga.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 08 de dezembro de 2008.

 
 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL


